

青空

第2学年通信 No.66

もう少しの辛抱ですね！

14日(木)東京都や大阪府など8都道府県を除く39県で新型コロナウイルスの感染症拡大を受けた「緊急事態宣言」が解除されました。4月7日(火)に7都道府県に宣言が発令され、16日(木)に全国に拡大して以降、初めての解除となりました。東京都も直近1週間の新規感染者は8日(金)39人・9日(土)36人・10日(日)22人・11日(月)15人・12日(火)28人・13日(水)10人・14日(木)30人で合計180人と、1時期と比較すると大分少なくなってきました。都民1人1人、日々の地道な努力の成果が現れてきたと思われれます。少しずつ光が当たり出口が見えてきたのではないのでしょうか。3月から臨時休校になって3ヶ月になろうとしています。「緊急事態宣言」解除の1つの目安となる「直近1週間の新規感染者数が人口10万人当たり0.5人未満程度」の70人は大きく上回っていますが、もう少しの辛抱です。21日(木)にはまた会見が行われる予定です。「緊急事態宣言」が解除されてもすぐ元通りの学校生活が戻ってくるわけではないと思いますが、徐々に始まっていくことでしょうか。学校生活が始まってからのリズムに円滑に乗れるように徐々に準備していきましょう。課題学習の進み具合はいかがでしょう？1人で取り組むことは、他人に邪魔されることがなく集中できて良いこともあります。友達・仲間がいると頑張れる人も沢山いることでしょうか。人間って、不思議ですね。

今週も新たな課題【5月の課題②】が提示されました。先週と同様に石川台中学校のホームページを開いて確認してください。新たに技術家庭から課題が提示されました。また、先週からの引き続きの教科の課題もあります。学校が始まったからの生活リズムに困らないように、毎日少しずつ計画的に課題に取り組んでいきましょう。

緊急事態宣言が解除されても…

対面を避けてできれば横並びで。シェアをなるべくしない

外食



通販や電子決済の利用。店舗では少人数・短時間で

買い物



時差通勤で混雑を緩和。会議はオンラインを活用

働き方



ジョギングは少人数で。歌や応援は、十分な距離を取る

娯楽・スポーツ



続けるべきこと



すっかり緑が色濃くなりました。正門のツツジも満開です。夏が近づいてきましたね。